



## Comisión Permanente avalará cargo de Gertz como embajador

En los próximos días, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobará el nombramiento del ex fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero, como nuevo embajador de México en el Reino Unido, anunció la presidenta Claudia Sheinbaum.

Sin abundar más en el tema, y luego de que el país europeo otorgara el beneplácito correspondiente, la mandataria anticipó que los legisladores avalarán la designación.

Gertz Manero renunció al cargo de fiscal en noviembre pasado en

medio de fuertes presiones sobre el desempeño de la Fiscalía General de la República.

Por la noche, acudieron a Palacio Nacional a reunirse con la Presidenta los coordinadores parlamentarios de Morena, Ricardo Monreal y Adán Augusto López.

Sin embargo, Monreal precisó que abordaron la agenda legislativa como habitualmente lo realizan semanalmente, sin conversar sobre la reforma electoral.

Sólo mencionó que los acercamientos de la secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, con los partidos aliados Verde Ecologista y del Trabajo continuarán este martes.

*De la Redacción*